

新加入

よろしく
お願ひします

西內莊

このたび高退協に入れても
らいました西内です。学校事
務職員として40年間勤めてき
ました。我ながら「よくもつ
た」と思っています。特に50歳を
過ぎた頃から体調を崩して何
度も入院したり、周囲に迷惑
をかけました。最後は息切れ
寸前でした。
でもこれからは「自由だ」

と思うと、あら不思議心なし
か気分も良くなり出して、何
もしないと決めていましたが、
出来ることがあればやってみ
ようかなと言ふ感じです。
励ます会の時に事務局に入っ
てみないかと誘われたので、
どれだけ出来るか解りません
が、やってみようという気に
なっています。どうかよろし
くお願ひします。

先生の多忙化 解消を目指す

四庫全書

いの町会議員になり4年が
たち、おかげさまで二期目も
当選させていただきました。
この4年間、元教員として、
また子育て中の議員として、
教育や子育ての課題を多く取
り上げて質問してきました。

子どもの医療費、中学校卒業までの無料化は、議員になる前から取り組んでいた運動で、子育て中のお母さんといっしょに署名を集め、議会へ提出しました。他にも学校給食の自校方式を守る署名、いの町独自で少人数学級を求める署名も集めました。子どもの医療費について議会で繰り返し取



きよの絵手紙通信

平和行進...高知編

別役 美佐



「憲法守れ」の声をあ
かがなければと強く思つ
ます。だからこそ、地
外からも住民のみなさ
一緒に運動していきたい
を新たにしています。

地広島・長崎を目指す
国民平和大行進が6
月17日(土)、高知
市に入りました。梅
雨といえども天候に
恵まれていてこの頃
ですので(今年は、
参加人数に期待!)
の心意気で指定の場
所へ集合しました。
前日に「共謀罪」が

世界を変える力につながることを感じた集会でした。

憲法と教育の正念場

橋元陽

全退教 2017 年度第 27 回定期総会

育を守る』大きな輪を全国囲々
への『呼びかけ』が提起され、
議案と共に承認されました。
（『呼びかけ』は別紙でお届
けします）。

夜は宿泊先のルポール麹町
で恒例の夕食交流が開催され、
ブロックごとに紹介などが楽
しく行われました。全体会では三谷隆彦氏が全退教として
の情報交流の大切さや競争教
育の弊害などについて発言し、
橋元陽一はビキニ核被災裁判
支援と「ビキニ核被災ノート」
の購読を訴えました。今年の
全退教ツアーレイは10月16・18日
松山市で開催されます。四国
ロックからの参加は改めて
呼びかけます。

教育を」と題して、中村尚史全教委員長がミニ講演を行いました。

